

Aktuelle Risikoeinschätzung der Corona-Kommission

Utl.: Ergebnis der Corona-Kommissionssitzung vom 17. März 2022

Mit März kehrte die Corona-Kommission zu einem Sitzungsrythmus zurück, bei dem in den ungeraden Kalenderwochen verkürzte Sitzungen stattfinden, die sich auf die aktuelle Risikoeinstufung konzentrieren.

Die Corona Kommission hat in der heutigen verkürzten Sitzung neuerlich die epidemiologische Entwicklung der vergangenen Tage bewertet und kommt zu dem Schluss, dass die Risikolage für ganz Österreich und damit einhergehend für alle Bundesländer mit sehr hohem Risiko einzustufen ist.

Die finale Ampelschaltung wird im Anschluss an die Kommissionssitzung auf corona-ampel.gv.at und im Teletext auf Seite 659 veröffentlicht.